

JOHANNES DANIEL SCHNEIDER



© Wiener Staatsoper / Sofia Vargaiová

In Wels geboren und in Deutschland aufgewachsen, erhielt Johannes Daniel Schneider seine Ausbildung am Musikgymnasium Schloss Belvedere Weimar, an der Hochschule für Musik Franz Liszt in Weimar. Aktuell studiert er an der Universität für Musik und darstellende Künste Wien bei Andreas Henning Opernkorrepetition. Weitere künstlerische Impulse erhielt er u.a. von Christian W. Müller, Martin Hughes und Jörg Birhance.

In der Saison 2024/25 ist Johannes Daniel Schneider Korrepetitor im Opernstudio der Wiener Staatsoper, nachdem er nach langem Fokus auf Kammermusik (besonders mit Raphael Zinner – Deutsche Kammerphilharmonie Bremen) und solistische Tätigkeiten seine Bestimmung in der Oper gefunden hat. Als Korrepetitor und musikalischer Assistent bei den Wiener Meisterkursen und den Opernfestspielen Heidenheim fühlt er sich auch mit dem Sirene Operntheater verbunden.

Johannes Daniel Schneider ist Stipendiat der »Juetting-Stiftung«.